



# オールスターズ

2023. 9. 15 No.20

## くぎ打ちトントン

図工では、「くぎ打ちトントン」の学習をしています。保護者の皆様には、金づちの用意にご協力いただき、ありがとうございました。初めてくぎを打つ子もたくさんいて、緊張した面持ちで学習に臨んでいました。来週も引き続き**金づち・木工用ボンド・ペン（お子さんが使用する色を確認して持たせてください。）**を使用します。どうぞよろしくお願いたします。



### PCを持ち帰っています

9月から、毎週金曜日はパソコンを持ち帰り、デジタルドリルに取り組むことになっています。本日も課題を出しています。時間があれば、課題以外にも「ひよこタイピング」等に取り組むのもおすすめです。

### 個人懇談もあと1日

今日で6日目の個人懇談が終わりました。短い時間でしたが、お子さんの前期の様子や最近のご家庭での様子をうかがうことができ、大変有意義な時間となっています。残り1日もどうぞよろしくお願いたします。

### 体育は、外で学習します。

天気の良い日の体育は、外でサッカーをします。動きやすい服装・外靴で登校させてください。脱ぎ着することもありますので、ジャージ等には、記名も忘れずをお願いします。

### 明日から3連休です。

楽しい休みになればと思います。日が暮れるのが早くなりました。帰宅時刻を守るよう、ご家庭でも声をかけていただければと思います。

